

Die Ausstellung zum Betonpreis 25 dokumentiert den Wettbewerb und die preisgekrönten Bauten in Texten, Fotoessays und Plänen.

Ausstellungsdauer:
3. Sept. – 11. Sept. 2025

täglich geöffnet:
8.00 bis 20.00 Uhr

Ausstellung

Kreuzgang des Klosters
zu Allerheiligen Schaffhausen
(Südflügel)

prixbeton.ch

BETON PREIS 25

Eine Veranstaltung von:

**SCH-
AR-
F**
SCHAFFHAUSER
ARCHITEKTUR
FORUM

BETONSUISSE

SH POWER

Schlatter
Bau AG

Eröffnung, 2. Sept. Führung und Referat 17:30 Uhr

Referat

9. Sept. 18 Uhr

Wir freuen uns, Ihnen vom
Betonpreis 25 einen
"Preisträger" und eine
"Auszeichnung" vorzustellen.

■ Öffentliche Veranstaltung:
Vernissage: 2. Sept. 17:30 Uhr
Treff in der Ausstellung

Begrüssung
Dialogische Führung
Referat, "Preisträger Hoch-
bauten"

Daniel Penzis,
PENZISBETTINI Architekten,
Zürich
Apéro

■ Öffentliche Veranstaltung:
Referat: 9. Sept. 18 Uhr
Treff in der Ausstellung
Im Kreuzgang des Klosters
zu Allerheiligen Schaffhausen

Begrüssung
Referat, "Auszeichnung Infra-
strukturbauten":

Diego Somaini, Fürst Laffranchi,
Bauingenieure, Aarwangen
Apéro

Weitere Informationen zum
Betonpreis 25

www.betonsuisse.ch

Museum zu Allerheiligen
Vortragssaal im EG
8200 Schaffhausen

Der Betonpreis hat sich seit
seiner ersten Ausgabe 1977
stetig weiterentwickelt.
2025 wurden erstmals auch Inge-
nieurbauten ausgezeichnet – ein
Zeichen für die wachsende Bedeu-
tung von Beton über alle Mass-
stäbe und Bauaufgaben hinweg.
Über 160 Einreichungen belegen
eindrucksvoll, wie differenziert,
verantwortungsvoll und gestalte-
risch überzeugend der Baustoff
heute eingesetzt wird.

Beton bleibt für das Bauen in der
Schweiz zentral. Angesichts
knapper Ressourcen, wächst
gleichzeitig die Verantwortung
aller Beteiligten.